

AWNI

Sukseskan Event Mamuju Adventure Trail, Danrem 142/Tatag Sosialisasikan ke Masyarakat

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Aug 9, 2024 - 16:56



Mamuju,— Guna mensukseskan event Mamuju Adventure Trail dalam rangka

memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia ke-79, Komandan Korem (Danrem) 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki didampingi Kasiter Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Victor Andhyka Tjokro , menggelar kegiatan sosialisasi kepada masyarakat di lingkungan Korongana, Kelurahan Rangas, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju, Prov Sulbar. Jumat (9/08/2024)



Sosialisasi ini bertujuan untuk mengajak masyarakat turut serta dan menyukseskan event Mamuju Adventure Trail yang akan dilaksanakan pada tanggal 24 Agustus 2024.

Kegiatan ini tidak hanya fokus pada sosialisasi, namun juga mengedepankan edukasi kepada masyarakat setempat mengenai pentingnya partisipasi aktif dalam event olahraga yang menjadi bagian dari perayaan HUT RI ke-79.

Melalui Mamuju Adventure Trail, diharapkan masyarakat dapat merasakan semangat kebersamaan dan nasionalisme, sembari menikmati keindahan alam Kabupaten Mamuju.

Selain sosialisasi, dalam acara ini juga dilaksanakan pemberian tali asih berupa sembako kepada masyarakat di lingkungan Korongana. Bantuan ini diberikan sebagai bentuk kepedulian dan perhatian terhadap kesejahteraan Masyarakat khususnya lingkungan Korongana yang akan dilalui route MAT, serta untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.



Danrem 142/Tatag menyampaikan harapannya agar masyarakat Korongana dapat berpartisipasi aktif dan turut serta menyukseskan Mamuju Adventure Trail. "Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang olahraga, tetapi juga sebagai momen untuk mempererat persatuan dan kesatuan bangsa dalam semangat kemerdekaan," ujarnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasdim 1418/Mamuju, Danramil 1418-01/Mamuju, Babinsa, tokoh masyarakat, perangkat desa, serta warga setempat yang antusias mengikuti sosialisasi dan penyerahan sembako.

Dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, diharapkan event Mamuju Adventure Trail akan berlangsung dengan sukses dan meriah, serta membawa manfaat positif bagi masyarakat Kabupaten Mamuju.